

L'ONU plaide pour l'élimination de la pauvreté



ONU, 17 octobre, RHC-PL.-À l'occasion de la Journée Internationale pour l'élimination de la pauvreté, le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki Moon, a plaidé pour l'élimination de ce fléau qui, dans sa forme la plus extrême, touche 800 millions de personnes.

« Notre génération peut être la première à connaître un monde sans pauvreté extrême, où tous les individus ? et non pas seulement les puissants et les privilégiés – puissent participer et contribuer sur un pied d'égalité, un monde sans discrimination, ni misère », a déclaré le chef de l'ONU.

Pour sa part, la Directrice générale de l'UNESCO, Irina Bokova, a ajouté que l'élimination de la pauvreté est une pierre angulaire du combat pour les droits humains et pour la dignité humaine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/72958-lonu-plaide-pour-lelimination-de-la-pauvrete>



Radio Habana Cuba